



## El espíritu de la Caridad

**VROENHOF, Países-Bajos** - El 28 de abril celebramos la fiesta de San Montfort en la comunidad de Vroenhof. Este año la fiesta fue un poco diferente debido a la llegada del Padre Sintus Depa smm. Además del padre Charles Leta smm y de mí mismo, es el tercer joven montfortiano de Indonesia en los Países Bajos. El padre Wim Peeters smm está actualmente de vacaciones en los Países Bajos y por lo tanto pudo asistir a la celebración en Vroenhof. La hermana Petronilla Groot fdls y el personal de nuestras dos comunidades (Vroenhof y Schimmert) también estuvieron presentes. Su presencia realmente dio un color y un ambiente diferentes a la fiesta.

El padre Peter Denneman smm presidió la Eucaristía. Los textos preparados tenían un ambiente montfortiano. Los himnos de Montfort se cantaron juntos y recordaron el extraordinario espíritu misionero de Montfort. El Cántico de la Caridad (C148) nos ha llevado a buscar a Dios, la Sabiduría escondida en los que nos rodean. Para mí, este hermoso canto es muy claro para nuestra misión en los Países Bajos. La mentalidad individualista y egoísta que tiene una fuerte influencia en la sociedad nos aleja aún más de los demás. Todo por sí mismo. Nos deificamos a nosotros mismos.

Mientras tanto, hay muchos refugiados en todo el mundo, incluidos los Países Bajos. Están lejos de su patria y necesitan nuestra presencia, un corazón cálido. Merecen vivir libres y felices como nosotros. Con su presencia, Dios nos llama a compartir nuestros corazones, nuestros sentimientos y nuestras alegrías. Dios está presente en los encuentros con los demás seres humanos. Este himno nos impulsa a preocuparnos más por los que nos rodean. En los Países Bajos, el clima es a menudo frío, pero siempre intentamos ser cálidos con los que nos rodean. Aquí es donde el Cántico de la Caridad nos inspira en nuestra misión.

*P. Stefan MUSANAI, SMM*